

Le traditionnel marché de Noël de l'APE



Le célèbre marché de Noël, organisée par l'Association des parents d'élèves, a invité le public à découvrir le travail de plusieurs créateurs et producteurs locaux.

Récemment a eu lieu le traditionnel marché de Noël, organisé par l'APE (Association des parents d'élèves) de l'école du Lavoir de Saint-Pardoux-Soutiers, dans la salle du Foyer rural. Une ambiance chaleureuse, animée par plusieurs exposants, une vingtaine de producteurs locaux, artisans et créateurs, écrivains, venus s'installer afin de proposer et présenter une diversité de produits.

Chacun et chacune ont pu trouver des idées de cadeaux originaux dans l'esprit de fête.

L'Association de parents d'élèves de l'école du Lavoir a tenu un stand garni de préparations réalisées par les élèves sur les temps périscolaires : pots de préparation de cookies, de financiers, mais aussi des porte-clés, boules de Noël décorées, des windows colors à fixer aux fenêtres, jus de pommes, etc.

Les bénéfices du marché de Noël serviront pour aider au fonctionnement des activités de l'école en finançant des achats mobiliers.